
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第 １ 回  深伊沢小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ５年 ５月２２日（ 月 ）１８：００ ～ １９：００ 

 

２ 場 所  深伊沢小学校 会議室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

〇委員長あいさつ 

5月に入って，子どもたちの生活も軌道に乗ってきたように感じられる。 

〇学校長あいさつ 

   この学校は地域に密着，地域が密着している。大変ありがたい。 

子どもたちは安定している。安心して笑顔で過ごせる学校づくりを目指す。 

 〇委員自己紹介 

 

４ 協議内容 

〇本年度の学校経営方針の説明および今後の方向性と活動予定について（学校長） 

   ・昨年度の骨子を踏襲しつつ，今年度の新しさを加えて提案。 

＜委員より＞ 

・プールの再開はうれしい。 

・一朝一夕にできることではないので，地道に進めていってほしい。 

承認をいただいた。 

 

  〇FCEの開催内容について（学校長） 

   ・「防災」「スポーツ」「時節に合うオリジナルの内容」の 3つをローテーショ 

ンして進めていきたい。 

   ・特に防災は 3年ごとに取り組むことで，子どもたちが 6年間の間に低・高の 

2回経験できるため，より理解ができる。 

   ＜委員より＞ 

   ・各地域の防災行事を絡めていくのもよい。検討したい。 

   ・地域との連携がやりやすい内容である。 

   承認をいただいた。 

    

 

５ その他 

〇今年度の協議会開催予定について（教頭） 

   ・予定表を渡した。年間行事計画も併せて渡した。 

〇令和５年度学校予算について（教頭） 

 ・教育委員会から送付された「学校配当予算」をホームページにアップしたこ 

とを報告した。 

〇マチコミについて（教頭） 

   ・学校運営協議会関係の連絡のみならず，学校全体にかかわる内容，下校時刻 



も送付している。不都合はないかを確認する。 

２学期からをめどに段階的に取り入れていきたい。 

  〇PTA作成の「安全MAP」について（教頭） 

   ・毎年，保護者の協力で更新している。 

   ＜委員より＞ 

   ・パンダシールを新しくしてほしい箇所がある。 

→市民センターへ挙げる。 

   ・ドラえもん看板の点検をしてほしい。 

   ・通学路等の安全は子どもの目線も必要。つい大人の目線で見てしまいがち。 

   ・東名阪道高架下の「不審者注意」の看板について 

     →過去にその情報があったため設置した。 

     →その後，そのたぐいの情報はない。 

     →看板は富士フィルムさんのご厚意により，新しく設置。 

   ・「安全MAP」は保護者には配布しているのか。 

→現在はしていない。今後の検討課題。 

                          

 

６ 教育支援課（加藤先生）より 

  〇学校経営の改革方針について 

目に見える形で行う方策を含め，学校をこまめに見てほしい。 

最後の会で評価を行う。 

  〇FCEについて 

地域を取り込んで防災を行うことは，よい機会である。 

〇「安全MAP」について 

・非常に良い取り組み。 

・なんとか保護者全員へ周知できるようにしてほしい。 

 →今後の検討課題とする。 

 

 

 

 

 

 

 

次回 第 2回学校運営協議会 

日時  8月 3日（木）14：30から 

    場所  深伊沢小学校 会議室 
 


